



A DPD nous ne nous résignerons pas !

Nous serons dans la rue le 1^{er} octobre

Le gouvernement a ignoré le choix des urnes. La Direction de DPD nous méprise et utilise notre force de travail à moindre coût. Il est grand temps que nous nous mobilisions.

Agents de DPD, ce sont nous qui produisons les richesses. De toutes origines et dans la fraternité, unissons-nous face au capital. Une mobilisation d'ampleur est nécessaire pour reprendre notre dû !

**1^{er} octobre, tous en grève devant les agences,
dans les centres de tri, devant le siège et dans les cortèges !**

POUR :

- ✓ L'abrogation de la réforme des retraites et une retraite à 60 ans à taux plein
- ✓ La hausse de tous les salaires tous CSP confondu (hors COMEX) de 120€47 portant le salaire minimum à 2000€ brut (1600€ net environ) !
- ✓ La reconnaissance de notre métier en service public
- ✓ L'ouverture d'un accord intergénérationnel prenant en compte la réalité du terrain
- ✓ La hausse des ASC à 0.8% au lieu des 0.4% pour pouvoir donner de meilleur accès à la culture et au divertissement
- ✓ La fin des conditions d'ancienneté pour les primes et les Tickets Restaurants

**C'est maintenant qu'il faut peser avec
un rapport de force clair et massif.**

**Le 1^{er} octobre,
Toutes et tous en grève**

Retrouve toutes
les infos
ici

